



Robo de cables a Biotren afectó a 520 usuarios del recorrido Corto Laja

Sujetos desconocidos perpetraron el primer robo de cables que afectó a EFE Sur durante este 2025, con lo cual cerca de 520 personas vieron afectados sus traslados con la suspensión forzada de los tres primeros servicios del Corto Laja durante la mañana de este miércoles.

En detalle, los sujetos robaron cables de una línea secundaria de electrificación, provocando daños a la línea alimentadora de señalización ferroviaria y un incendio que fue combatido oportunamente por Bomberos de la comuna.

La situación requirió la suspensión de los servicios del Corto Laja en los horarios de las 6:22, 6:38 y 7 de la mañana. Para dar continuidad al servicio, los equipos técnicos acudieron al lugar para realizar trabajos de reparación, logrando habilitar las salidas de los servicios luego de las 11 horas.

Solo en el 2024 se registraron

13 robos de cables de cobre, lo que en total afectó a 3.350 metros, lo que ha permitido determinar como focos críticos de este vandalismo a los sectores de San Rosendo, Laja, el cerro Chepe en Concepción, Perales en Talcahuano y Lagunillas en Coronel.

Así lo indicaron desde EFE Sur, detallando que a causa de estos hechos, la compañía ya ha presentado 13 denuncias y 6 querrelas, además de implementar acciones de resguardo como el aumento de patrullajes, uso de drones en las zonas críticas, optimización de los recursos, alianzas estratégicas con policías y la realización de diversas campañas en los cruces ferroviarios.

EFE Sur llamó a la comunidad a denunciar estos delitos que afectan la operación del Biotren y Corto Laja, además de ser un peligro para la vida de las personas que manipulan el cableado de forma ilícita e irresponsable.